

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Akuntansi adalah proses pencatatan keuangan suatu perusahaan, organisasi, dan lembaga untuk membantu pihak terkait dalam memahami dan menilai keberhasilan serta kesehatan finansialnya. Berdasarkan kegiatannya, akuntansi adalah seni dalam mencatat, mengklasifikasi dan membuat transaksi-transaksi keuangan dengan cara menginterpretasikan hasil-hasilnya sesuai dengan metode dan prinsip yang telah ditetapkan. Dengan adanya akuntansi, orang dapat mengukur kinerja, menyusun rencana keuangan, dan memberikan informasi yang relevan bagi pihak-pihak yang berkepentingan. Oleh karena itu, dalam menghadapi tantangan keuangan, terutama di tengah dinamika ekonomi yang terus berubah-ubah, pemahaman yang baik terhadap arus kas sebuah perusahaan, organisasi, dan lembaga menjadi kunci untuk mengukur keakuratan keuangan, baik pemasukan maupun pengeluaran kas. Untuk itu, dibutuhkan suatu penerapan dan metode akuntansi yang akurat agar manajemen keuangannya tidak menyimpang.

Dalam konteks Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit, penerapan prinsip dan metode akuntansi sangat membantu untuk memahami, merekam, dan mengelola arus keluar dan masuk kas paroki secara lebih efisien. Metode dan prinsip akuntansi yang kurang jelas dan kurang efektif dalam paroki dapat menyebabkan masalah keuangan di masa depan. Hal ini menimbulkan suatu persoalan yang sangat besar. Sistem metode dan prinsip akuntansi merupakan suatu standar yang menentukan tingkat kejujuran dari seorang pengelola yakni Dewan Keuangan Paroki. Selain menerapkan metode dan prinsip akuntansi, hal lain yang perlu diperhatikan adalah pencatatan peristiwa keuangan, prosedur penerimaan dan pengeluaran uang, bukti penerimaan dan pengeluaran (kuitansi, nota, dan lain-lain). Hal ini memberikan manfaat yang mencakup akurasi laporan keuangan, keakuratan informasi keuangan, dan pengambilan keputusan. Keakuratan suatu laporan keuangan dapat dicapai dengan cara mencatat setiap transaksi penerimaan dan pengeluaran kas secara sistematis agar dapat menghasilkan laporan keuangan yang akurat dan dapat dipertanggung jawabkannya.

Penggunaan akuntansi di Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit memungkinkan pemantauan yang lebih efektif terhadap keuangan paroki. Melalui pencatatan yang teratur dan pemantauan yang cermat, DPP, DKP dan Pastor paroki dapat mengukur kinerja keuangan, membantu paroki dalam menyusun anggaran yang realistis, mengidentifikasi sumber daya yang diperlukan, dan mengelola resiko keuangan.

Untuk itu, transparansi keuangan adalah nilai dasar dalam pengelolaan keuangan paroki dan harus jelas serta akurat agar mempermudah menyusun laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi yang berlaku. Transparansi keuangan yang jelas membantu dewan keuangan untuk mengoptimalkan penggunaan sumber daya dan merencanakan anggaran kegiatan pastoral yang sesuai dengan visi dan misi paroki.

Selain itu, sistem akuntansi juga membantu paroki untuk mematuhi peraturan perpajakan dan aturan keuangan lainnya yang berlaku. Hal ini berarti bahwa akuntansi dapat menjadi instrument strategis untuk memastikan kesejahteraan dan keberlanjutan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Dengan mengelola pemasukan dan pengeluaran secara efisien, paroki dapat lebih fokus pada pemenuhan misi rohaninya dan memberikan pelayanan terbaik kepada umatnya.

Namun, implementasi dari metode dan prinsip akuntansi bukanlah tujuan akhir, melainkan sebagai sarana untuk mencapai tujuan-tujuan yang lebih besar dalam perkembangan paroki selanjutnya, yakni pelayanan rohaniah dan sosial kepada umat dan masyarakat. Pengelolaan keuangan yang baik, melalui akuntansi yang tepat, dapat menjadi instrumen yang efektif untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Untuk itu, yang paling penting adalah menyadari bahwa peran akuntansi dalam perhitungan penerimaan dan pengeluaran kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit tidaklah selamanya baik atau dapat dikatakan tidak statis. Oleh karena itu, seiring perkembangan teknologi dan perubahan lingkungan bisnis, metode dan prinsip akuntansi serta praktik keuangan juga akan mengalami perubahan sesuai tuntutan zaman. Karena, Paroki juga perlu terus mengikuti perkembangan ini dan menerapkan perubahan yang diperlukan untuk tetap relevan dan efisien dalam pengelolaan keuangan paroki.

Catatan yang terorganisir dengan baik memungkinkan paroki dapat dengan lebih mudah melacak dan memastikan bahwa sumber pendanaan yang diterima digunakan sesuai dengan budget yang ditetapkan. Dengan demikian, manfaat akuntansi dalam perhitungan penerimaan dan pengeluaran kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit tidak hanya terlihat dari aspek keuangan semata tetapi juga menjadi landasan yang kokoh untuk mendukung visi dan misi paroki. Selain itu, dapat membantu menciptakan keuangan yang sehat, transparan, dan sesuai dengan nilai-nilai keagamaan yang dianut. Dengan penerapan metode dan prinsip-prinsip akuntansi yang baik, Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit dapat terus berkembang dan memberikan pelayanan yang lebih baik kepada umat.

4.2 Usul Saran

Akuntansi merupakan salah satu program penyusunan, perencanaan, pencatatan, dan pelaporan yang baik dan memiliki standar yang sangat mapan dalam sistem keuangan Gereja dan keuangan paroki. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan beberapa usul saran yang dapat menjadi panduan untuk pengembangan dan peningkatan manfaat akuntansi dalam mengelola pemasukan dan pengeluaran kas pada Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit, antara lain:

Untuk Pegawai, lebih teliti mencatat transaksi harian pada buku kas harian secara teratur, rapi, agar mudah mengimput ke dalam aplikasi program myob. Untuk Bendahara dan Dewan Keuangan Paroki, *Pertama*, menyusun budget paroki dengan cermat dan realistis. *Kedua*, mengupayakan sumber pemasukan alternatif melalui kegiatan produktif. Untuk Keuskupan, Membuat audit internal periodik (3 bulan atau 6 bulan) untuk memastikan transparansi dan akurasi dalam perhitungan pemasukan dan pengeluaran kas paroki.

Demikian beberapa usul saran penulis, untuk diperhatikan dan dilaksanakan. Semoga Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit lebih efektif dan efisien dalam mengelola pemasukan dan pengeluaran kas dengan baik, transparan, dan sesuai dengan prinsip-prinsip akuntansi keuangan yang sehat.

DAFTAR PUSTAKA

I. DOKUMEN GEREJA

- Gereja Katolik. *Kitab Hukum Kanonik*. Penerj. V. Kartosiswoyo et.al., Cet. X. Jakarta: Obor, 2001.
- Para Uskup. *Pedoman Pengelolaan Tata Benda Gerejani, Keuangan dan Akutansi Paroki*, Keuskupan Maumere. Maumere, 2015.
- . *Tata Laksana Karya Pastoral Bagi Pastor Paroki*. Jakarta, 1990.
- Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. "Data Ini penulis peroleh dari Laporan keuangan bulanan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit, pada hari Sabtu, 28 Oktober 2023."

II. BUKU-BUKU

- Angwarmase, Evaristus. *Pastor Paroki dan Pengelolaan Keuangan Paroki*. Pineleng: Sekolah Tinggi Filsafat Seminari Pineleng, 2010.
- Baridwan, Zaki. *Sistem Akuntansi Penyusunan Prosedur dan Metode*. Yogyakarta: BPPE, 2010.
- Cagan, Michele. *Balance Your Budget, Manage Your Cash Flow, and Keep Your Books in the Black*. USA: Adams Media, 2007.
- Drury, Colin, *Managament and Cost Accounting Third Edition*. Berlin: ELBS, 2013.
- Harahap, Sofyan Syafri. *Teori Akuntansi*. Depok: Rajawali Pers, 2018.
- Ikatan Akuntan Indonesia, "Pelaporan Keuangan Organisasi Nirlaba PSAK No. 45". Jakarta, 23 Desember 1997.
- Kai Luli, Gregorius Sabon, *Belajar Berdiri Di Usia Emas-Buku kenangan 50 Tahun Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit*. Komm Rein Press, wairpelit, 2017
- Kasmir. *Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya*. Jakarta: PT Raja Grafindo Persada, 2013.
- Lalolo, Krina Loina. *Indikator Alat Ukur Akuntabilitas, Transparansi, dan Partisipasi*. Jakarta: Badan Perencanaan Pembangunan Nasional, 2003.
- Mappadang, Agoestina. *Buku Ajar Teori Akuntansi*. Yogyakarta: CV Budi Utama, 2022.

Mardikartono, JB. *Paroki Sepanjang Masa*. Yogyakarta: Pusat Pastoral Yogyakarta, 1989.

Mulyadi. *Akuntansi Biaya*. Yogyakarta: Sekolah Tinggi Ilmu Manajemen YKPN, 2010.

Pasoloran, Oktavianus. *Akuntansi Organisasi Gereja: Pembaharuan Penatalayanan Keuangan Gereja Dalam Mewujudkan Good Church Governance*. Tana Toraja: UKI Toraja Press, 2023.

Raharso, C.A. *Partisipasi Umat dalam Pengelolaan Harta Benda Paroki*. Yogyakarta: Kanisius, 2005.

Seksi Publikasi Pertemuan Pastoral VIII. *Keuskupan Maumere dari Dekat*. Maumere: Percetakan Offiset Ledalero, 2009.

Study Matrial Executive Programme Cost and Management Accounting. New Delhi: The Institute of Company Secretaries of India, 2015.

Sujarweni, V. Wiratna. *Akuntansi Sektor Publik*. Yogyakarta: Pustaka Baru Press, 2015.

------. *Pengantar Akuntansi*. Yogyakarta: Pustaka Baru Press, 2022.

Zamzami, Faiz, dan Nabella Duta Nusa. *Akuntansi Pengantar 1*. Yogyakarta: Gajah Mada University Press, 2016.

Susanti, Keuis Hera. *Buku Ajar Pengantar Akuntansi*. Indramayu: Adab, 2023.

Ardhianto, Wildana Nur. *Buku Sakti Pengantar Akuntansi*. Yogyakarta: Quadrant, 2019.

III. JURNAL

Alfia, Yulis Diana., Iwan Triyuwono, dan Aji Dedi Mulawarman, "Kritik Atas Tujuan Akuntansi Syariah: Perspektif Realitas Sadrian," *jurnal AKSI (Akuntansi dan Sistem Informasi)*, 3:2. Jakarta: September 2018.

Andayani, Tutut Dwi dan Emma Aprilia. "Analisis Sistem Akuntansi Penerimaan Dan Pengeluaran Kas Pada Cv Wijaya". *Jurnal Neraca*, 16:2 .Pekalongan: Desember 2020.

Anna, Nurmalasari, dan Angelina Ella Yusnita. "Rancang Bangun Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada Kantor Camat Pontianak Timur". *Jurnal Khatulistiwa Informatika*, 6:2 .Pontianak : Desember 2018.

Daphne Rixon, Judy Rois and Alex Faseruk, "The Seven Deadly Sins of Church Accounting", *Journal of Business Diversity*, 14:1. Microsoft Word -

JBD_14_1__Master (na-businesspress.com): 2014.

Dety, M. "Manajemen Keuangan Perusahaan." *Jurnal Akuntansi*, 8:2. Fakultas Ekonomi UNIBBA Bandung: 2017.

Nor Mubin. "Integritas dan Akuntabilitas dalam Pengelolaan Keuangan Sekolah/Madrasah." *Jurnal Attaqwa*, 14:2. Program Studi Pendidikan Agama Islam Sekolah Tinggi Agama Islam Daruttaqwa Gresik: 2018.

Prentice, Karol Beth. "Church Accounting: Good Intentions and Good Accounting", *The Woman C.P.A*, 43:2. Church Accounting: Good Intentions and Good Accounting (olemiss.edu): April, 1981.

IV. SKRIPSI

Ebe, Yulianus Albertus, "Awam Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit dan Kiprahnya Membangun Gereja Menurut Dekrit Apostolicam Actuositatem." *Skripsi*. Sekolah Tinggi Filsafat Katolik Ledalero. Maumere, 2020.

Pramudya, J.R.K. "Evaluasi Penerapan Standar Pengelolaan Keuangan dan Pencatatan Transaksi Keuangan Paroki St. Yusup Pekerja Mertoyudan." *Skripsi*. Fakultas Ekonomi Atma Jaya Yogyakarta. Yogyakarta: Kanisius, 2010.

V. INTERNET

Malli, Yulius. "Tata Kelola Keuangan Paroki" dalam *Keuskupan Agung Makasar*, <http://keuskupan.blogspot.com/2014/03/tata-kelola-keuangan-paroki.html?m=1>. diakses pada 12 Februari 2023.

VI. NARASUMBER

Blolon, Emanuel Boy Yanto. Wakil Dewan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 14 November 2023 di Wairpelit.

Botu, Yob Indayana. Bendahara Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 14 November 2023 di Woloara.

Kai Luli, Gregorius Sabon. Pastor Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara 14 November 2023 di Wairpelit.

Naja, Ignasia. Bendahara Lingkungan St. Arnoldus Jansen Wairpelit. Wawancara, 15 November 2023 di Wairpelit.

Rehing, Kristi. Dewan Keuangan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 20 November 2023 di Wairpelit.

Roslin, Rosalinda. Pegawai Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 02 Februari 2024 di Wairpelit.

Uran, Siprianus. Sekretaris Dewan Pastoral Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 13 November 2023 di Gere.

Yulianus, Yulius. Ketua Pelaksana Harian Dewan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 14 November 2023 di Woloara.

Yusrin, Elisabeth Nona. Pegawai Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit. Wawancara, 02 Februari 2024 di Wairpelit.

LAMPIRAN I: TABEL-TABEL

Tabel 1.1

Sumber Penerimaan Kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit tahun
2019-2023

(PABTT) Penerimaan Aktiva Bersih Tidak Terikat	(PABTTS) Penerimaan Aktiva Bersih Terikat Sementara
PABTT- Kolekte Misa: Minggu Biasa	PABTS KOLEKTE KHUSUS/ WAJIB
PABTT- Kolekte Misa: Natal	PABTS Kolekte Misa: Aksi Natal
PABTT- Kolekte Misa: Tri Hari Suci	PABTS Kolekte Misa: KKI
PABTT- Kolekte Misa: Minggu Paskah	PABTS Kolekte Misa: Aksi Tiga Raja
PABTT- Kolekte Misa: Nikah	PABTS Kolekte Misa: Jumaat Agung
PABTT- Kolekte Misa: Baptis	PABTS Kolekte Misa: APP
PABTT- Kolekte Misa: Komuni	PABTS Kolekte Misa: Minggu Panggilan
PABTT- Kolekte Misa: Krisma	PABTS Kolekte Misa: KOMSOS
PABTT- Kolekte Misa: Arwah	PABTS Kolekte Misa: Tata Suci
PABTT- Kolekte Misa: Syukuran	PABTS Kolekte Misa: Kitab Suci
PABTT- Kolekte Misa: Pemberkatan	PABTS Kolekte Misa: Minggu Misi
PABTT- Kolekte Misa: Lingkungan	PABTS Kolekte Misa: HPS
PABTT- Kolekte Misa: Jumad Pertama	PABTS Kolekte Misa: Kristus Raja
PABTT- Kolekte Misa: Pelajar/anak-anak	PABTS Kolekte Misa: Sumbangan Krisma
PABTT- Kolekte Misa: Bulan Maria	PABTS Kolekte Misa: Kolekte AYD
PABTT- Kolekte misa-misa lain	PABTS Kolekte Misa: Lain-Lain
PABTT- Kolekte Aksi Tiga Raja (Post Sekami)	PABTS PEMBANGUNAN
PABTT Pesembahan Umat	PABTS- Pembangunan: Umat
PABTT- Persembahan Umat Misa: Minggu Biasa	PABTS- Pembangunan: Lembaga Gereja
PABTT- Persembahan Umat Misa: Natal	PABTS- Pembangunan: Solidaritas Paroki
PABTT- Persembahan Umat Misa: Tri Hari Suci	PABTS- Pembangunan: Keuskupan/KUM
	PABTS- Pembangunan: Pemerintah

PABTT- Persembahan Umat Misa: Paskah	PABTS- Pembangunan: Lembaga Donor Lainnya
PABTT- Persembahan Umat Misa: Nikah	PABTS- Pembangunan: Sumbangan Perorangan
PABTT- Persembahan Umat Misa: Baptis	PABTS- Pembangunan: Pembangunan GESER
PABTT- Persembahan Umat Misa: Komuni	PABTS SOSIO KARITATIF
PABTT- Persembahan Umat Misa: Krisma	PABTS Sosio Karitatif: Pendidikan Kesehatan
PABTT- Persembahan Umat Misa: Arwah	PABTS Sosio Karitatif: Kesehatan
PABTT- Persembahan Umat Misa: Syukuran	PABTS Sosio Karitatif: Kematian/Duka
PABTT- Persembahan Umat Misa: Pemberkatan	PABTS Sosio Karitatif: Papa Miskin
PABTT- Persembahan Umat Misa: Lingkungan	PABTS Sosio Karitatif: Bencana
PABTT- Persembahan Umat Misa: Jumad Pertama	PABTS Sosio Karitatif: KUM
PABTT- Persembahan Umat Misa: Pelajar	PABTS Sosio Karitatif: Lain-Lain
PABTT- Persembahan Umat Misa: Bulan Maria	PABTS DANA ABADI
PABTT- Persembahan Umat Misa lain-lain	PABTS Abadi: Umat
PABTT- Persembahan Umat Misa Aksi Natal	PABTS Abadi: Dana Pensiun
PABTT- Sumbangan Bebas	PABTS Abadi: BPJS Kesehatan
PABTT- Sumbangan: Umat	PABTS Abadi: BPJS Tenaga Kerja
PABTT- Sumbangan: Sakramen Permandian	
PABTT- Sumbangan: Komuni Suci Pertama	
PABTT- Sumbangan: Nikah	

<p>PABTT- Sumbangan: Pemberkatan</p> <p>PABTT- Sumbangan: administrator Kantor</p> <p>PABTT- Sumbangan: Pemaikaian Aula</p> <p>PABTT- Sumbangan: Bebas Yuran Paroki</p> <p>PABTT- Sumbangan: Devosi Bunda Maria</p> <p>PABTT- Sumbangan: Krisma</p> <p>PABTT- Sumbangan: Aksi Natal</p> <p>PABTT- Sumbangan lain-lain</p> <p>PABTT- Sumbangan Pemakaian Kursi</p> <p>PABTT- Sumbangan: Umat Hosti Anggur</p> <p>PABTT- Sumbangan: Kegiatan Paroki</p> <p>PABTT- Sumbangan: Pemakaian Cetak</p> <p>PABTT- Sumbangan: Kemandirian Paroki</p> <p>PABTT- Sumbangan Lembaga Donor Lainnya</p> <p>PABTT- Sumbangan Dana Pembangunan (4 Stasi)</p> <p>PABTT DEVOSINALIA</p> <p>PABTT- Devosionalia: Patung</p> <p>PABTT- Devosionalia: Buku Doa</p> <p>PABTT- Devosionalia: Lilin</p> <p>PABTT- Devosionalia: Lain-Lain</p> <p>PABTT- Devosionalia: Kalender</p> <p>PABTT- Devosionalia: Madah Bakti</p> <p>PABTT- Devosionalia: Alkitab</p> <p>PABTT- Devosionalia: Hosti dan Anggur</p> <p>PABTT- Devosionalia: Salib</p> <p>PABTT- Devosionalia: Gambar Kudus</p> <p>PABTT SUBSIDI</p>	
--	--

PABTT- Subsidi: KUM	
PABTT- Subsidi: Tarekat	
PABTT- Subsidi: Paroki	
PABTT- Subsidi: Lainnya/ Bunga	
Deposito/ Bunga Bank	
PABTT LAIN-LAIN	
PABTT Bunga Bank BPD Deposito	
PABTT Bunga Bank BPD Tabungan	
PABTT Bunga Bank BRI Tabungan	
PABTT Bunga JS CU Obor Mas SBM	
02769	
PABTT Hasil Kebun	
PABTT Hasil Kandang	
PABTT lain-lain: Varia	
PABTT SUMBANGAN PEMERINTAH	
PABTT Sumbangan Pemerintah: Pusat	
PABTT Sumbangan Pemerintah: Provinsi	
PABTT Sumbangan Pemerintah: Desa/	
Daerah	
PABTT Hasil Bunga Bank dan Netto	

Tabel 1.1.1

Catatan Penerimaan Kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit tahun
2019-2023

01/01/2019 through 31/01/2019	
PENERIMA AKTIVA BERSIH	
PEN.BRSH. TDAK TRIKT/PABTT	
PABTT KOLEKTE: Minggu Biasa	Rp32.517.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Natal	Rp5.696.500,00
PABTT KOLEKTE: Tri Hari Suci	Rp3.831.000,00
PABTT KOLEKTE: Hari Paskah	Rp1.654.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Nikah	Rp539.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Pembaptisan	Rp474.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Komuni Suci	Rp415.000,00

PABTT KOLEKTE: Misa Krisma	Rp65.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Arwah	Rp4.317.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Syukuran	Rp3.893.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Lingkungan	Rp1.065.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Jumat I	Rp88.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Bulan Maria	Rp2.452.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Lain-lain	Rp3.824.500,00
Total PABTT KOLEKTE	Rp60.832.100,00
PABTT PERSEMBAHAN UMAT	
PABTT Misa Per. Misa Arwah	Rp2.843.500,00
PABTT Misa Per. Syukuran	Rp250.000,00
PABTT Misa Per. Pemberkatan	Rp410.000,00
PABTT Misa Per. Lingkungan	Rp600.000,00
PABTT Misa Per. Jumat I	Rp100.000,00
PABTT Misa Per. Misa Sekolah	Rp25.000,00
PABTT Misa Per. Misa Bulan Maria	Rp700.000,00
PABTT Misa Per. Misa Paskah	Rp100.000,00
PABTT-Devosi Bunda Maria	Rp9.743.500,00
Total PABTT PERSEMBAHAN UMAT	Rp14.772.000,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	
PABTT Sum. Umat	Rp12.342.000,00
PABTT Sum. Sakramen Pembaptisan	Rp4.800.000,00
PABTT Sum. Komuni Suci	Rp13.750.000,00
PABTT Sum. Sakramen Nikah	Rp5.500.000,00
PABTT Sum. Pel. Adm. Kantor	Rp3.975.000,00
PABTT Sum. Iuran Paroki Tahuna	Rp9.745.000,00
PABTT Aksi Natal	Rp6.155.000,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	Rp56.267.000,00
PEN. AK. TRK. SEMENTARA/PABTS	
PABTS KOLEKTE WAJIB	
PABTS Kolekte KKI	Rp503.000,00
PABTS Aksi Tiga Raja	Rp5.100.000,00
PABTS Penerimaan APP	Rp4.121.000,00
PABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp541.000,00
PABTS Kolekte Minggu KOSMSOS	Rp525.000,00
PABTS Kolekte Minggu Tahta Suci	Rp570.000,00
PABTS Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp524.000,00
PABTS Minggu Misi	Rp521.000,00
PABTS Kolekte Kristus Raja	Rp489.000,00
Total PABTS KOLEKTE WAJIB	Rp12.895.000,00
PABTS PEMBANGUNAN	
PABTS Pembangunan: GESER	Rp4.532.000,00
Total PABTS PEMBANGUNAN	Rp4.532.000,00
Total PEN.AK.BER.TRK.SMENTARA/PABTS	Rp17.427.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	Rp 149.298.000,00

PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAINZ	
PABTT LAIN-LAIN: BUNGA	
PABTT LAIN-LAIN2: JASA SIMPANAN CU	
PABTT JS CU PA	Rp7.969.885,00
Total PABTT Lain-Lain: JASA SIMPANAN CU	Rp7.969.885,00
Total PABTT Lain-lain: BUNGA	Rp7.969.885,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAINZ	Rp7.969.885,00

01/01/2020 through 31/01/2020

PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	
PEN.AK.BRSH. TDK TRIKT/PABTT	
PABTT KOLEKTE	
PABTT Kolekte: Minggu Biasa	Rp22.450,00
PABTT Kolekte: Misa Natal	Rp3.500.000,00
PABTT Kolekte: Misa Nikah	Rp1.950.000,00
PABTT Kolekte: Misa Pembaptisan	Rp1.350.000,00
PABTT Kolekte: Misa Arwah	Rp1.600.000,00
PABTT Kolekte: Misa Syukuran	Rp4.100.000,00
PABTT Kolekte: Misa Jumad I	Rp250.000,00
PABTT Kolekte: Misa Bulan Maria	Rp800.000,00
PABTT Kolekte Misa Lain-Lain	Rp1.750.000,00
Total PABTT KOLEKTE	Rp37.750.000,00
PABTT PERSEMBAHAN UMAT	
PABTT Per. Misa Natal	Rp6.700.000,00
PABTT Per. Misa Arwah	Rp1.800.000,00
Total PABTT PERSEMBAHAN UMAT	Rp8.500.000,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	
PABTT Sum. Umat	Rp15.350.000,00
PABTT Sum. Sakra. Pembaptisan	Rp2.500.000,00
PABTT Sum. Sakra. Nika	Rp4.800.000,00
PABTT Sum. Pel. Admn. Kantor	Rp2.600.000,00
Total PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	Rp25.250.000,00
PABTT SUBSIDI	
PABTT Subsid: Lainnya	Rp18.350.000,00
Total PABTT SUBSIDI	Rp18.350.000,00
PEN.AK.BER.TRK.SMNTRA/PABTS	
PABTS KOLEKTE WAJIB	
PABTS Kolekte KKI	Rp328.000,00
PABTS Aksi Tiga Raja	Rp5.515.500,00
PABTS Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp678.500,00
PABTS Kolekte Minggu Misi	Rp520.000,00
PABTS Kolekte HPS	Rp616.000,00

PABTS Kolekte Kristus Raja	Rp616.000,00
Total PABTS KOLEKTE WAJIB	Rp8.274.000,00
PABTS PEMBANGUNAN	
PABTS Pemb. GESER	Rp3.368.000,00
Total PABTS PEMBANGUNAN	Rp3.368.000,00
Total PEN.AK.BER.TRK,SMNTRA/PABTS	Rp11.642.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	Rp101.492.000,00
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	
PABTT LAIN-LAIN : BUNGA	
PABTT LAIN2: JASA SIMPANAN CU	
PABTT JS CU PA	Rp5.047.635,00
Total PABTT LAIN2: JASA SIMPANAN CU	Rp5.047.635,00
Total PABTT LAIN2: BUNGA	Rp5.047.635,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	Rp5.047.635,00
01/01/2021 trough 31/12/2021	
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	
PEN.AK.BRSH. TDK TRIK/PABTT	
PABTT KOLEKTE	
PABTT Kolekte: Minggu Biasa	Rp35.939.500,00
PABTT Kolekte: Misa Natal	Rp5.509.000,00
PABTT Kolekte: Tri Hari Suci	Rp7.020.000,00
PABTT Kolekte: Hari Paskah	Rp3.161.000,00
PABTT Kolekte: Misa Nikah	Rp1.414.000,00
PABTT Kolekte: Misa Pembaptisan	Rp329.000,00
PABTT Kolekte: Misa Komuni Suci	Rp1.352.000,00
PABTT Kolekte: Misa Arwah	Rp4.981.000,00
PABTT Kolekte: Misa Syukuran	Rp2.077.000,00
PABTT Kolekte: Misa Lingkungan	Rp1.402.000,00
PABTT Kolekte: Misa Bulan Maria	Rp94.000,00
PABTT Kolekte Misa Lain-Lain	Rp9.628.500,00
Total PABTT KOLEKTE	Rp72.907.500,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	
PABTT Sum. Umat	Rp47.100.000,00
PABTT Sum. Pel. Admn. Kantor	Rp500.000,00
PABTT Sum. Iuran Paroki Tahunan	Rp19.410.000,00
Total PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	Rp67.010.000,00
PEN.AK.BER.TRK.SMNTRA/PABTS	
PABTS KOLEKTE WAJIB	
PABTT Kolekte KKI	Rp530.000,00
PABTT Penerimaan APP	Rp7.030.500,00
PABTT Kolekte Minggu Panggilan	Rp1.329.500,00
PABTT Kolekte Minggu KOMSOS	Rp1.255.500,00
PABTT Kolekte Minggu Takta Suci	Rp712.000,00

PABTT Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp714.000,00
PABTT Kolekte Minggu Misi	Rp751.000,00
PABTT Kolekte HPS	Rp720.000,00
PABTT Kolekte Kristus Raja	Rp565.000,00
Total PABTS KOLEKTE WAJIB	Rp13.607.000,00
PABTS PEMBANGUNAN	
PABTS Pemb: GESER	Rp9.389.000,00
Total PABTS PEMBANGUNAN	Rp9.389.000,00
Total PEN.AK.BER.TRK.SMNTRA/PABTS	Rp22.996.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	Rp162.913.500,00
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	
PABTTLAIN-LAIN : BUNGA	
PABTTLAIN2 : BUNGA BANK – DEPOSIT	
PABTT Bunga Deposito CU PA	Rp12.674.996,00
Total PABTT LAIN2 : BUNGA BANK-DEPOSIT	Rp12.674.996,00
PABTT LAIN2: JASA SIMPANAN CU	
PABTT JS CU PA	Rp4.570.936,00
Total PABTT LAIN2 : JASA SIMPANAN CU	Rp4.570.936,00
Total PABTT LAIN-LAIN : BUNGA	Rp17.245.932,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	Rp17.245.932,00
01/01/2022 through 31/12/2022	
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	
PEN.AK.BRSH. TDK TRIK/PABTT	
PABTT KOLEKTE	
PABTT Kolekte: Minggu Biasa	Rp46.033.000,00
PABTT Kolekte: Misa Natal	Rp5.740.000,00
PABTT Kolekte: Tri Hari Suci	Rp12.951.500,00
PABTT Kolekte: Misa Nikah	Rp1.781.000,00
PABTT Kolekte: Misa Arwah	Rp7.380.000,00
PABTT Kolekte: Misa Syukuran	Rp7.426.500,00
PABTT Kolekte: Misa Lingkungan	Rp2.151.000,00
PABTT Kolekte: Jumad I	Rp 176.000,00
PABTT Kolekte: Misa Bulan Maria	Rp9.982.500,00
PABTT Kolekte Misa Lain-Lain	Rp1.137.500,00
Total PABTT KOLEKTE	Rp94.759.000,00
PABTT PERSEMBAHAN UMAT	
PABTT per. Umat minggu Biasa	Rp 974.500,00
PABTT per. Misa Sekolah	Rp 100.000,00
Total PABTT PERSEMBAHAN UMAT	Rp 1.074.500,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	
PABTT Sum. Umat	Rp7.210.500,00
PABTT Sum. Sakra. Pembaptisan	Rp 6.075.000,00
PABTT Sum. Komuni Suci	Rp11.370.000,00
PABTT sum. Sakra. Nika	Rp9.642.000,00
PABTT Sum. Pel. Admn. Kantor	Rp210.000,00
PABTT Sum. Iuran Paroki Tahunan	Rp20.422.000,00

PABTT Aksi Natal	Rp12.430.000,00
PABTT sum Hosti Anggur	Rp6.950.000,00
Total PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	Rp74.309.500,00
PEN.AK.BER.TRK.SMNTRA/PABTS	
PABTS KOLEKTE WAJIB	
PABTS Kolekte KKI	Rp1.203.000,00
PABTS Aksi Tiga Raja	Rp4.195.000,00
PABTS kolekte Jumad Agung	Rp1.683.000,00
PABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp762.000,00
PABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp716.000,00
PABTS Kolekte Minggu Takta Suci	Rp716.000,00
PABTS Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp1.002.000,00
PABTS Kolekte Kristus Raja	Rp763.000,00
Total PABTS KOLEKTE WAJIB	Rp11.149.500,00
PABTS PEMBANGUNAN	
PABTS Pemb: GESER	Rp13.813.500,00
Total PABTS PEMBANGUNAN	Rp13.813.500,00
Total PEN.AK.BER.TRK.SMNTRA/PABTS	Rp24.963.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	Rp195.106.000,00
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	
PABTT LAIN-LAIN: BUNGA	
PABTT LAIN-LAIN: JASA SIMPANAN CU	
PABTT JS CU PA	Rp15.746.212,00
Total PABTT LAIN2: JASA SIMPANAN CU	Rp15.746.212,00
Total PABTT LAIN-LAIN: BUNGA	Rp15.746.212,00
PABTT LAIN2: JASA LAINNYA	
PABTT Lain2: Varia	Rp3.000.000,00
Total PABTT JASA LAINNYA	Rp3.000.000,00
Total PABTT LAIN2: JASA LAINNYA	Rp3.000.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN2	Rp18.746.212,00
01/01/2023 through 01/31/2023	
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	
PEN.AK.BRSH. TDK TRIKT/PABTT	
PABTT KOLEKTE: Misa Minggu Biasa	Rp42.248.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Natal	Rp5.643.000,00
PABTT KOLEKTE: Tri Hari Suci	Rp5.801.000,00
PABTT KOLEKTE: Hari Paskah	Rp1.919.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Nikah	Rp1.341.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Pembaptisan	Rp793.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Arwah	Rp13.837.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Syukuran	Rp4.964.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Lingkungan	Rp868.500,00
PABTT KOLEKTE: Misa Jumat I	Rp160.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Sekolah	Rp537.000,00

PABTT KOLEKTE: Misa Bulan Maria	Rp17.975.000,00
PABTT KOLEKTE: Misa Lain-lain	Rp3.912.000,00
Total PABTT KOLEKTE	Rp100.000.500,00
PABTT PERSEMBAHAN UMAT	
PABTT-Devosi Bunda Maria	Rp404.000,00
Total PABTT PERSEMBAHAN UMAT	Rp404.000,00
PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	
PABTT Sum. Umat	Rp31.043.000,00
PABTT Sum. Sakra. Pembaptisan	Rp9.848.000,00
PABTT Sum. Sakra. Krisma	Rp4.690.000,00
PABTT Sum. Sakra. Nikah	Rp8.974.000,00
PABTT Sum. Iuran Paroki	Rp38.034.000,00
PABTT Sum. Hosti Anggur	Rp13.105.000,00
Total PABTT SUMBANGAN BEBAS UMAT	Rp105.694.500,00
PABTT SUMBANGAN DEVOSIONALIA	
PABTT- Devosionalia : Salib	Rp200.000,00
PABTT- Devosionalia : Buku Doa	Rp40.000,00
Total PABTT SUMBANGAN DEVOSIONALIA	Rp240.000,00
PEN.AK.BER.TRK. SMNTRA/PABTS	
PABTS KOLEKTE WAJIB	
PABTS Kolekte KKI	Rp1.121.000,00
PABTS Aksi Tiga Raja	Rp5.590.000,00
PABTS Kolekte Jumad Agung	Rp6.520.000,00
PABTS Penerimaan APP	Rp9.427.000,00
PABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp768.000,00
PABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp830.000,00
PABTS Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp1.104.000,00
PABTS Kolekte Minggu Misi	Rp1.913.000,00
PABTS Kolekte HPS	Rp909.000,00
PABTS Kolekte Kristus Raja	Rp806.000,00
Total PABTS KOLEKTE WAJIB	Rp28.988.000,00
PABTS PEMBANGUNAN	
PABTS Pemb: GESER	Rp28.889.000,00
Total PABTS PEMBANGUNAN	Rp28.889.000,00
Total PEN.AK.BER.TRK. SMNTRA/PABTS	Rp57.877.000,00
Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH	Rp264.216.000,00
PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN-LAIN	
PABTT LAIN-LAIN: BUNGA	
PABTT LAIN-LAIN: JASA SIMPANAN CU	
PABTT JS CU PA	Rp23.883.224,00
Total PABTT LAIN-LAIN: JASA SIMPANAN CU	Rp23.883.224,00
Total PABTT LAIN-LAIN: BUNGA	Rp23.883.224,00

Total PENERIMAAN AKTIVA BERSIH LAIN-LAIN

Rp23.883.224,00

Tabel 1.2.

Biaya Pengeluaran Kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit tahun
2019-2023

(BABTT) Biaya Aktiva Bersih Tidak Terikat	(BABTS)Beban Aktiva Bersih Terikat Sementara
BABTT BIDANG LITURGI DAN IBADAT	BABTS KOLEKTE WAJIB
BABTT – Tim Kerja: Liturgi dan Ibadat	BABTS – Kolekte: KKI
BABTT – Tim Kerja: Pro Diakon	BABTS – Kolekte: Aksi Tiga Raja (10%)
BABTT – Tim Kerja: Putra/I Altar	BABTS – Kolekte: Jumat Agung
BABTT– Tim Kerja: Paduan Suara	BABTS – Kolekte: APP
BABTT – Tim Kerja: Lektor	BABTS – Kolekte: Minggu Panggilan
BABTT – Tim Kerja Pemazmur	BABTS – Kolekte: KOMSOS
BABTT – Tim Kerja: Pemusik/ sound system	BABTS – Kolekte: Tata Suci
BABTT – Tim Kerja: Dirigen	BABTS – Kolekte: Kitab Suci
BABTT– Tim Kerja: Para Menta	BABTS – Kolekte: Minggu Misi
BABTT – Tim Kerja: Tata Altar	BABTS – Kolekte: HPS
BABTT – Tim Kerja: Seksi KBR	BABTS – Kolekte: Kristus Raja
BABTT – Tim Kerja: Lain-lain	BABTS Aksi Natal 30 %
BABTT BIDANG PEWARTAAN	BABTS Kolekte 10% Minggu Biasa
BABTT – Tim Kerja: Sakramen Inisiasi	BABTT Kolekte Lain-lain
BABTT – Tim Kerja: Kateketik	BABTS PEMBANGUNAN
BABTT – Tim Kerja: Kerasulan Kitab Suci	BABTS – Pembangunan: Umat
BABTT – Tim Kerja: KKI	BABTS – Pembangunan: Lembaga Gereja
BABTT – Tim Kerja: Panggilan	BABTS – – Pembangunan: Keuskupan/KUM
BABTT – Tim Kerja: KOMSOS	BABTS – – Pembangunan: Pemerintah/Pajak ADM

BABTT – Tim Kerja: Kepemudaan	BABTS – Pembangunan: Lembaga Donor
BABTT – Tim Kerja: Kategorial	Lainnya
BABTT – Tim Kerja: Paskel	BABTS – Pembangunan: Sumbangan
BABTT – Tim Kerja: PPP	Perorangan
BABTT – Tim Kerja: Pendidikan	BABTS – Pembangunan: Geser
BABTT	BABTS SOSIO KARITATIF
PELAYANAN	BABTS: Pendidikan
KEMASYARAKATAN	BABTS: Kesehatan
BABTT – Tim Kerja: Pelayanan	BABTS: Kematian/Duka
Kesehatan	BABTS: Papa Miskin
BABTT – Tim Kerja: PSE/Karitas	BABTT: Bencana
BABTT – Tim Kerja: Kesehatan	BABTT: KUM
BABTT – Tim Kerja: HAK	BABTT: Lain-lain
BABTT – Tim Kerja: KPKC	BABTS DANA ABADI
BABTT – Tim Kerja: Politik	BABTT – Dana Abadi: Umat
BABTT – Tim Kerja: Migran dan	BABTT – Dana Abadi: Dana Pensiun
Perantau	BABTT – Dana Abadi: BPJS Kesehatan
BABTT – Tim Kerja: GPP	BABTT – Dana Abadi: BPJS Tenaga
BABTT – Tim Kerja: PP St. Anna	Kerja
BABTT	
PAGUYUBAN	
DAN	
PERSAUDARAAN	
BABTT – Tim Kerja: OMK	BABTS – Program: Pemberdayaan
BABTT – Tim Kerja: WKRI	Petugas Pastoral
BABTT – Tim Kerja: ME, CFC	BABTS – Program: Pemberdayaan
BABTT – Tim Kerja: St. Anna	Keluarga Katolik
BABTT – Tim Kerja: St. Yohakim	BABTS – Program: Pemberdayaan
BABTT – Tim Kerja: Kesenian	Ekonomi
BABTT – Tim Kerja: Perpustakaan	BABTS – Program: Pemberdayaan Politik
BABTT – Tim Kerja: Legio Maria	BABTS – Program: Pemberdayaan
BABTT – Tim Kerja: Sekami	Solidaritas
BABTT – Tim Kerja: KBHTM	BABTS – Program: Pemberdayaan
BABTT – Tim Kerja: PSE Caritas	Kesehatan Warga
BABTT – Tim Kerja: PMKI/ Kerahiman	

<p>BABTT KEPANITIAAN DAN PROGRAM DPP</p> <p>BABTT – Panitia: Paskah</p> <p>BABTT – Panitia: Natal</p> <p>BABTT – Panitia: Krisma</p> <p>BABTT – Panitia: Komuni Pertama</p> <p>BABTT – Panitia: HUT Paroki</p> <p>BABTT – Panitia: Pembekalan DPP</p> <p>BABTT – Panitia: Pembangunan Aula</p> <p>BABTT – Panitia: Lain-lain</p> <p>BABTT KEPERLUAN GEREJA</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Hosti, Anggur</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Lilin</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Peralatan Ibadat</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Cetak Lembar Misa</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Pawat Paramenta</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Misa Khusus</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Perawatan Inventaris</p> <p>BABTT – Keperluan Gereja: Lain-lain</p> <p>BABTT PROGRAM PASTORAL</p> <p>BABTT – Program 1</p> <p>BABTT – Program 2</p> <p>BABTT – Program 3</p> <p>BABTT – Program 4</p> <p>BABTT – Program 5</p> <p>BABTT – Program 6</p>	<p>BABTS – Program: Pemberdayaan Organisasi Pastoral</p>
--	--

<p>BABTT – Program 7</p> <p>BABTT KESEJAHTERAAN PETUGAS PASTORAN</p> <p>BABTT: Kemandirian Paroki</p> <p>BABTT: Kesehatan Klerus dan Frater</p> <p>BABTT: Uang Saku Frater</p> <p>BABTT: Olahraga dan Rekreasi</p> <p>BABTT: THR Klerus dan Frater</p> <p>BABTT: Gaji Karyawan</p> <p>BABTT: THR Karyawan</p> <p>BABTT: Kesehatan Karyawan</p> <p>BABTT: Pengembangan Karyawan</p> <p>BABTT: Uang Cuti Karyawan</p> <p>BABTT: Kesejahteraan Karyawan</p> <p>BABTT: Uang Saku Pastor/ Pelayan Pastoral</p> <p>BABTT: Clining Service</p> <p>BABTT: Lain-lain</p> <p>BABTT RUMAH TANGGA PASTORAN</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Dapur</p> <p>BABTT – Rumah Tangga:Perlengkapan Kebersihan</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Listrik</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Instalasi Listrik</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Telepon</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Air</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Instalasi Air</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Transportasi</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Majalah/Koran</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Obat P#K</p>	
---	--

<p>BABTT – Rumah Tangga: Jamuan Tamu</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Iuran TV</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Sanitasi</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Bahan Bakar</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Jamuan Pastor</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: Lain-lain</p> <p>BABTT – Rumah Tangga: BBM untuk Pastor</p> <p>BABTT KEAMANAN</p> <p>BABTT – Keamanan: Honor Petugas</p> <p>BABTT – Keamanan: Perlengkapan Keamanan</p> <p>BABTT – Keamanan: Honor Parkir</p> <p>BABTT – Keamanan: Lain-lain</p> <p>BABTT PERAWATAN DAN PEMELIHARAAN</p> <p>BABTT – Perawatan: Gedung</p> <p>BABTT – Perawatan: Kedaraan</p> <p>BABTT – Perawatan: Inventaris</p> <p>BABTT AULA DAN WISMA PAROKI</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Karyawan</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Kebersihan</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Perijinan</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Listrik</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Air</p> <p>BABTT – Wisma & Aula: Lain-lain/ Pembangunan</p> <p>BABTT ADMINISTRASI</p> <p>BABTT – Administrasi: ATK</p> <p>BABTT – Administrasi: Foto Copy</p>	
---	--

<p>BABTT – Administrasi: Pos dan Ekspedisi</p> <p>BABTT – Administrasi: Bank</p> <p>BABTT – Administrasi: Lain-lain/Inventaris</p> <p>BABTT DEWAN PASTORAL PAROKI</p> <p>BABTT – DPP: Rapat</p> <p>BABTT – DPP: Kursus dan Diklat</p> <p>BABTT – DPP: Jamuan Tamu</p> <p>BABTT – DPP: Subsidi Stasi</p> <p>BABTT – DPP: Subsidi Lingkungan</p> <p>BABTT – DPP: Stipendium Pastor/Uskup</p> <p>BABTT – DPP: Pajak Bumi dan Bangunan</p> <p>BABTT – DPP: Alokasi Dana Papa Miskin</p> <p>BABTT – DPP: Stipendium Pastor Tamu</p> <p>BABTT – DPP: Alokasi Dana Kesehatan (30%)</p> <p>BABTT – DPP: Alokasi Dana Solidaritas</p> <p>BABTT – DPP: Insentif Pastor Tamu</p> <p>BABTT – DPP: Pajak Kendaraan</p> <p>BABTT – DPP: Lain-lain</p> <p>BABTT – DPP: KOLEkte Minggu Biasa (10%)</p> <p>BABTT – DPP: Administrasi Kantor</p> <p>BABTT – Buah Tangan</p> <p>BABTT – Kontribusi Pembangunan</p> <p>BABTT – DPP: Kolekte 30% Aksi Natal</p> <p>BABTT – Subsidi KBG</p> <p>BABTT – DPP: Alokasi Dana Pendidikan</p>	
---	--

<p>BABTT PENYUSUNAN AKTIVA TETAP</p> <p>BABTT – Penyusutan: Bangunan</p> <p>BABTT – Penyusutan: Kendaraan</p> <p>BABTT – Penyusutan: Inventaris</p> <p>BABTT – Penyusutan: Prasarana</p> <p>BABTT RUTIN DAPUR</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Beras, Jagung, dll</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Lauk</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Sayuran</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Buah</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Bumbu Dapur</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Roti, Mentega, Susu, Selesai</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Minuman</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Transportasi</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Detergen</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Kebersihan</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Minyak Goreng</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Minyak Tanah</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Bahan Kue</p> <p>BABTT – Rutin Dapur: Lain-lain</p> <p>BABTT LAIN-LAIN BIAYA BANK & SERBA-SERBI</p> <p>BABTT – Pajak BPD</p> <p>BABTT – Pajak BRI</p> <p>BABTT Lain-lain: Kebun Paroki</p> <p>BABTT – Rutin Dapur:</p>	
--	--

Table 1.2.1
Transaksi Pengeluaran Kas Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit
tahun 2019-2023

01/01/2019 through 31/01/2019

BIAYA AKTIVA BERSIH

BABTT BDNG LITURGI & PRIBDTN

BABTT Tim Kerja: Liturgi Rp369.000,00

BABTT BIDANG PEWARTAAN

BABTT Tim Kerja: Paskel Rp 200.000,00

BABTT BID. PELY. KEMASYARAKATAN

BABTT Tim Kerja PP St. Anna Rp 500.000,00

BABTT Tim Kerja PP Sekami Rp 300.000,00

BABTT KEPANITIAAN & PROGRAM

BABTT Panitia Natal Rp 733. 000,00

BABTT Panitia Komuni Suci Rp 3.250.000,00

BABTT KEPERLUAN GEREJA

BABTT Gereja: Hosti Anggur Rp4.279.000,00

BABTT Gereja: Lilin Rp1.756.000,00

BABTT Gereja: Alat Ibadah Rp300.000,00

BABTT Gereja: Cetak Lembar Misa Rp405.000,00

BABTT Gereja: Lain-lain Rp 743.000,00

Total BABTT KEPERLUAN GEREJA Rp7.483.500,00

BABTT DEWAN PASTORAL

BABTT DPP: Rapat Rp6.800.000,00

BABTT DPP: Jamuan Tamu Rp 470.000,00

BABTT DPP: 10% Kol. Minggu Biasa Rp 3.250.000,00

BABTT: Insentif Pastor Tamu Rp1.050.000,00

BABTT DPP: Stipendium Pastor Rp2.250.000,00

BABTT DPP: Lain-lain Rp8.745.000,00

BABTT ADMINISTRASI KANTOR

BABTT Adm.Kantor ATK Rp1.248.000,00

BABTT Adm. Kantor: FC & Cetak Rp688.000,00

BABTT Adm.Kantor: Lain-lain Rp136.000,00

Total BABTT ADMINISTRASI KANTOR Rp2.072.000,00

Total BABTT DEWAN PASTORAL Rp24.637.000,00

BABTT-RUTIN RUMAH TANGGA

BABTT RUTIN RT; KSJ.PTGS PSTRL

BABTT Kemandirian Paroki Rp9.000.000,00

BABTT Kesehatan Klerus & Fr Rp864.000,00

BABTT Uang Saku Fr/Rm/Sr Rp900.000,00

BABTT THR Klerus & Fr Rp750.000,00

BABTT Gajii Karyawan Rp24.200.000,00

BABTT THR Karyawan Rp2.050.000,00

BABTT Pengem. Karyawan Rp300.000,00

BABTT Lain-lain Rp300.000,00

Total BABTT RUTIN RT; KSJ.PTGS PSTRL Rp38.364.000,00

BABTT RUTIN: PASTORAN

BABTT RT: Perleng. Kebersihan Rp811.000,00

BABTT RT: Listrik Rp2.415.000,00

BABTT RT: Telepon Rp155.000,00

BABTT RT: Air	Rp1.561.000,00
BABTT RT: Transportasi	Rp35.000,00
BABTT RT: Bahan Bakar	Rp4.200.000,00
BABTT RT: Instalasi Listrik	Rp1.192.000,00
Total BABTT RUTIN RT: PASTORAN	Rp10.369.200,00
BABTT RUTIN RT: DAPUR	
BABTT Rutin Dapur: lain-lain	Rp12.000.000,00
BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	
BABTT Pemeliharaan Kendaraan	Rp1.418.500,00
BIAYA AK.KRS TRIKT SMNTRA/BABTS	
BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	
BABTS Kolekte KKI	Rp503.000,00
BABTS Aksi Tiga Raja 10%	Rp510.500,00
BABTS Penerimaan APP	Rp4.121.000,00
BABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp541.000,00
BABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp525.000,00
BABTS Kolekte Takhta Suci	Rp570.000,00
BABTS Kolekte Minggu KS	Rp524.000,00
BABTS Kolekte Minggu Misi	Rp521.500,00
BABTS Kolekte HPS	Rp521.500,00
BABTS Kristus Raja	Rp489.000,00
BABTT Kolekte Misa lain-lain	Rp558.000,00
BABTS Aksi Natal (30%)	Rp5.262.500,00
BABTS PEMBANGUNAN	
BABTS Pembangunan Pem.	Rp723.280,00
BABTS Pem. GESER	Rp4.036.000,00
Total BABTS PEMBANGUNAN	Rp4.759.280,00
BABTS SOSIAL KARITATIP	
BABTS SK: Kedukaan	Rp500.000,00
Total BABTS KARITATIP	Rp500.000,00
BABTS DANA SOSIAL KARITATIP	
BABTS DANA ABADI	
BABTS DA: BPJS Kesehatan	Rp1.440.000,00
Total BABTS DANA ABADI	Rp1.440.000,00
Total BIAYA AKTIVA BERSIH	Rp120.971.230,00
Net Profit/(loss)	Rp36.296.755,00

01/01/2020 through 31/01/2020

BIAYA AKTIVA BERSIH	
BABTT BDNG LITURGI & PRIBDTN	
BABTT Tim Kerja: Liturgi	Rp350.000,00
BABTT KEPERLUAN GEREJA	
BABTT Gereja: Hosti Anggur	Rp1.150.000,00

BABTT Gereja: Lilin	Rp600.000,00
BABTT Gereja: Lain-lain	Rp350.000,00
Total BABTT KEPERLUAN GEREJA	Rp2.100.000,00
BABTT DEWAN PASTORAL	
BABTT DPP: Rapat	Rp2.150.000,00
BABTT DPP: Jamuan Tamu	Rp350.000,00
BABTT DPP: 10% Kol.Minggu Biasa	Rp2.245.000,00
BABTT DPP: Insentif Pastor Tamu	Rp500.000,00
BABTT DPP: Stipendium Pastor	Rp1.450.000,00
Total BABTT DEWAN PASTORAL	
Rp6.695.000,00	
BABTT-RUTIN RUMAH TANGGA	
BABTT RUTIN RT;KSJ.PTGS PSTRL	
BABTT Kemandirian Paroki	Rp8.600.000,00
BABTT Uang Saku FR/RM/SUSTER	Rp750.000,00
BABTT Gaji Karyawan	Rp15.500.000,00
Total BABTT RUTIN RT;KSJ.PTGS PSTR	Rp24.850.000,00
BABTT RUTIN RT: PASTORAN	
BABTT RT: Perlengk. Kebersihan	Rp450.000,00
BABTT RT: Listrik	Rp2.650.000,00
BABTT RT: Telepon	Rp125.000,00
BABTT RT: Transportasi	Rp650.000,00
BABTT RT: Bahan Bakar	Rp2.350.000,00
BABTT RT: Lain-lain	
Total BABTT RUTIN RT: PASTORAN	
Rp6.225.000,00	
BABTT RUTIN RT: DAPUR	
BABTT Rutin Dapur: Beras	Rp1.800.000,00
BABTT Rutin Dapur: Lauk	Rp1.350.000,00
BABTT Rutin Dapur: Sayur	Rp250.000,00
BABTT Rutin Dapur: Bumbu	Rp345.000,00
BABTT Rutin Dapur: R,M,S,S	Rp120.000,00
BABTT Rutin Dapur: Transport	Rp235.000,00
BABTT Rutin Dapur: Kebersihan	Rp50.000,00
BABTT Rutin Dapur: Minyak Goreng	Rp450.000,00
BABTT Rutin Dapur: Bahan Bakar	Rp345.000,00
BABTT Rutin Dapur: Lain-lain	Rp55.000,00
BIYA AK. BRS TRIKT SMNTRA/BABTS	
BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	
BABTS Kolekte KKI	Rp328.000,00
BABTS Aksi Tiga Raja 10%	Rp515.500,00
BABTS Kolekte Minggu KS	Rp678.500,00
BABTS Kolekte Minggu Misi	Rp520.000,00
BABTS Kolekte HPS	Rp616.000,00
BABTS Kristus Raja	Rp616.000,00
BABTS Aksi Natal (30%)	Rp3.077.500,00

BABTS PEMBANGUNAN	
BABTS Pemb. GESSER	Rp3.368.000,00
Total BABTS PEMBANGUNAN	Rp3.368.000,00
BABTS DANA ABADI	
BABTS DA: BPJS Kesehatan	Rp1.920.000,00
Total BIAYA AKTIVA BERSIH	Rp56.859.500,00
Net Profit/ (Loss)	Rp49.680.135,00

01/01/2021 Through 31/10/2021

BIAYA AKTIVA BERSIH	
BABTT KEPERLUAN GEREJA	
BABTT Gereja: Hosti Anggur	Rp1.207.000,00
BABTT Gereja: Lilin	Rp3.693.000,00
BABTT Gereja: Alat Ibadah	Rp665.000,00
BABTT Gereja: Cetak Lembar Misa	Rp60.000,00
BABTT Gereja: Lain-lain	Rp210.000,00
Total BABTT KEPERLUAN GEREJA	Rp5.835.000,00
BABTT DEWAN PASTORAL	
BABTT DPP: Rapat	Rp85.000,00
BABTT DPP: 10% Kol. Minggu Biasa	Rp4.157.000,00
BABTT DPP: Stipendium Pastor	Rp3.750.000,00
BABTT DPP: Lain-lain	Rp210.000,00
BABTT ATMINISTRASI KANTOR	
BABTT Adm. Kantor ATK	Rp536.000,00
BABTT Adm: Kantor FC dan Cetak	Rp899.000,00
BABTT Adm: lain-lain	Rp200.000,00
Total BABTT ATMINISTRASI KANTOR	Rp1.635.000,00
BABTT – Transportasi	Rp200.000,00
Total BABTT DEWAN PASTORAL	Rp10.327.000,00
BABTT – RUTIN RUMAH TANGGA	
BABTT RUTIN RT; KSJ PTGS PSTRL	
BABTT Kesehatan Klerus dan Fr	Rp50.000,00
BABTT Uang Saku FR/RM/SUSTER	Rp6.000.000,00
BABTT Gaji Karyawan	Rp18.300.000,00
Total BABTT RUTIN RT; KSJ PTGS PSTRL	Rp24.350.000,00
BABTT RUTIN RT: PASTORAN	
BABTT RT: Listrik	Rp2.173.000,00
BABTT RT: Air	Rp3.693.000,00
BABTT RT: Transportasi	Rp23.000,00
BABTT RT: Jamuan Tamu	Rp4.000.000,00
BABTT RT: Bahan Bakar	Rp19.000,00
BABTT RT: Lain- lain	
Total BABTT RUTIN RT: PASTORAN	Rp9.908.000,00
BABTT Rutin RT: DAPUR	
BABTT Rutin Dapur: Lauk	Rp3.142.000,00
BABTT Rutin Dapur: Kebersihan	Rp105.000,00

BABTT Rutin Dapur: Lain-lain	Rp197.000,00
BABTT RUTIN RT: KEAMANAN	
BABTT: Lain-lain	Rp240.000,00
Total BABTT RUTIN RT: KEAMANAN	Rp240.000,00
BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	
BABTT Pemeliharaan Gedung	Rp20.000.000,00
BABTT Pemeliharaan Kendaraan	Rp762.000,00
BIYA AK.BRS TRIKT SMNTRA/BABTS	
BABTS KOLEKTE WAJIB dan AKSI	
BABTS Kolekte KKI	Rp530.000,00
BABTS Penerimaan APP	Rp7.030.500,00
BABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp1.329.500,00
BABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp1.255.500,00
BABTS Kolekte Minggu Takta Suci	Rp712.000,00
BABTS Kolekte Minggu Kitab Suci	Rp714.000,00
BABTS Kolekte Minggu Misi	Rp751.000,00
BABTS Kolekte HPS	Rp720.000,00
BABTS Kolekte Kristus Raja	Rp565.000,00
BABTS PEMBANGUNAN	
BABTS Pemb. GESSER	Rp9.141.000,00
TOTAL BABTS PEMBANGUNAN	Rp9.141.000,00
Total BIAYA AKTIVA BERSIH	Rp97.614.500,00
BABT LAIN-LAIN	
BABTT LAIN2:BIAYA CU	
BABTT LAIN2 : BIAYA DENDA CU	
BABTT pajak CU PA	Rp1.173.185,00
Total BABTT LAIN2: BIAYA DENDA CU	Rp1.173.185,00
Total BABTT LAIN2: BIAYA CU	Rp1.173.185,00
TOTAL babtt lain-lain	Rp1.173.185,00
Net Profit/ (Loss)	Rp80.831.747,00
01/01/2022 through 31/12/2022	
BIAYA AKTIVA BERSIH	
BABTT BDNG LITURGI & PRIBDTN	
BABTT Tim Kerja: Tata Altar	Rp248.500,00
Total BABTT BDNG LITURGI & PRIBDTN	Rp248.500,00
BABTT BIDANG PEWARTAAN	
BABTT Tim Kerja : Kateketik	Rp625.000,00
Total BABTT BIDANG PEWARTAAN	Rp625.000,00
BABTT BID. PELY. KEMASYRAKATAN	
BABTT Tim Kerja PP St Anna	Rp1.500.000,00
Total BABTT BID. PELY. KEMASYRAKATAN	Rp1.500.000,00
BABTT KEPANITIAAN & PROGRAM	
BABTT Panitia Natal	Rp130.000,00
BABTT Panitia Lain-lain	Rp116.000,00

Total BABTT KEPANITIAAN & PROGRAM	Rp246.000,00
BABTT KEPERLUAN GEREJA	
BABTT Gereja: Hosti Anggur	Rp5.523.000,00
BABTT Gereja: Lilin	Rp920.000,00
BABTT Gereja: Cetak Lembar Misa	Rp2.050.000,00
BABTT Gereja: Lain-lain	Rp50.000,00
Total BABTT KEPERLUAN GEREJA	Rp8.543.000,00
BABTT DEWAN PASTORAL	
BABTT DPP: Rapat	Rp1.997.000,00
BABTT DPP: kontri RT Pastoral	Rp380.000,00
BABTT DPP: 10% Kol. Minggu Biasa	Rp3.563.000,00
BABTT DPP: Stipendium Pastor	Rp11.100.000,00
BATT ATMINSTRASI KANTOR	
BABTT Adm. Kantor ATK	Rp1.449.000,00
BABTT ADM. Kantor:FC&cetak	Rp102.500,00
Total BATT ATMINSTRASI KANTOR	Rp1.551.500,00
Total BABTT DEWAN PASTORAL	Rp18.591.500,00
BABTT -RUTIN RUMAH TANGGA	
BABTT RUTIN RT; KSJ,PTGS PSTRL	
BABTT Kemandirian Paroki	Rp9.000.000,00
BABTT Kesehatan Klerus & FR	Rp1.400.000,00
BABTT Uang saku FR/RM/SUSTER	Rp350.000,00
BABTT Gaji Karyawan	Rp25.800.000,00
BABTT Transport Karyawan	Rp1.400.000,00
Total BABTT RUTIN RT; KSJ,PTGS PSTRL	Rp37.950.000,00
BABTT RUTIN RT: PASTORAN	
BABTT RT: Perlengk. Kebersihan	Rp703.000,00
BABTT RT: Listrik	Rp2.996.000,00
BABTT RT: Air	Rp1.444.000,00
BABTT RT: Transportasi	Rp525.000,00
BABTT RT: Perlengkapan	Rp1.184.000,00
BABTT RT: Jamuan Tamu	Rp930.000,00
BABTT RT: Instalasi Listrik	Rp891.500,00
BABTT RT: Lain-lain	
Total BABTT RUTIN RT: PASTORAN	Rp8.673.500,00
BABTT RUTIN RT: DAPUR	
BABTT Rutin Dapur: Beras	Rp1.600.000,00
BABTT Rutin Dapur: Lauk	Rp2.652.000,00
BABTT Rutin Dapur: Sayur	Rp460.000,00
BABTT Rutin Dapur: Buah	Rp175.000,00
BABTT Rutin Dapur: Bumbu	Rp919.000,00
BABTT Rutin Dapur: R, M, S, S	Rp296.000,00
BABTT Rutin Dapur: Minuman	Rp65.000,00
BABTT Rutin Dapur: Transport	Rp142.000,00
BABTT Rutin Dapur: Cucian	Rp225.000,00
BABTT Rutin Dapur: Kebersihan	Rp173.000,00
BABTT Rutin Dapur: Minyak Goreng	Rp439.000,00

BABTT Rutin Dapur: Bahan Bakar	Rp510.000,00
BABTT Rutin Dapur: Acara Bersama	Rp3.020.500,00
Total BABTT RUTIN RT: DAPUR	Rp10.676.500,00
BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	
BABTT pemeliharaan Gedung	Rp2.874.000,00
BABTT pemeliharaan Kendaraan	Rp1.861.000,00
BABTT pemeliharaan Inventaris	Rp2.000.000,00
Total BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	Rp6.735.000,00
BIAYA AK.BRS TRIKT SMNTRA/BABTS	
BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	
BABTS Kolekte KKI	Rp1.203.000,00
BABTS Aksi Tiga Raja 10%	Rp852.000,00
BABTS Kolekte Jumat Agung	Rp1.683.000,00
BABTS Penerimaan APP	Rp7.138.000,00
BABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp825.000,00
BABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp762.000,00
BABTS Kolekte Takhta Suci	Rp716.000,00
BABTS Kolekte Minggu KS	Rp1.002.000,00
BABTS Kolekte Minggu Misi	Rp865.500,00
BABTS Kolekte HPS	Rp874.000,00
BABTS Aksi Natal (30%)	Rp6.215.000,00
Total BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	Rp22.135.500,00
BABTS PEMBANGUNAN	
BABTS Sumb. KUM	Rp5.000.000,00
BABTS Pemb. GESSER	Rp7.583.000,00
Total BABTS PEMBANGUNAN	Rp12.583.000,00
BABTS SOSIAL KARITATIP	
BABTS SK: Bencana	Rp500.000,00
BABTS SK: KUM	Rp300.000,00
Total BABTS SOSIAL KARITATIP	Rp800.000,00
BABTS DANA ABADI	
BABTS DA: BPJS Kesehatan	Rp1.800.000,00
Total ABTS DANA ABADI	Rp1.800.000,00
PROGRAM PASTORAL	
BABTS Program 1	Rp10.260.000,00
Total PROGRAM PASTORAL	Rp10.260.000,00
Total BIAYA AKTIVA BERSIH	Rp141.367.500,00
BABT LAIN-LAIN	
BABT LAIN2: BIAYA CU	
BABT LAIN2: BIAYA DENDA CU	
BABTT Pajak CU PA	Rp1.870.694,00
Total BABTT LAIN2: BIAYA DENDA CU	Rp1.870.694,00
Total BABTT LAIN2: BIAYA CU	Rp1.870.694,00
Total BABT LAIN-LAIN	Rp1.870.694,00
Net Profit/(Loss)	Rp70.614.018,00

01/01/2023 trough 01/31/2023

BIAYA AKTIVA BERSIH	
BABTT BDNG LITURGI & PRIBDATAN	
BABTT Tim Kerja: Liturgi	Rp1.750.000,00
Total BDNG LITURGI & PRIBADATAN	Rp1.750.000,00
BABTT BIDANG PEWARTAAN	
BABTT Tim Kerja: Kateketik	Rp655.000,00
BABTT Tim Kerja: Kepemudaan	Rp50.000,00
BABTT Tim Kerja: Paskel	Rp2.550.000,00
Total BABTT BIDANG PEWARTAAN	Rp3.255.000,00
BABTT BID.PELY.KEMASYARAKATAN	
BABTT Tim Kerja PP OMK	Rp6.230.000,00
BABTT Tim Kerja PP St. Anna	Rp100.000,00
BABTT Tim Kerja PP Sekami	Rp5.350.000,00
Total BABTT BID.PELY.KEMASYARAKATAN	Rp11.680.000,00
BABTT KEPERLUAN GEREJA	
BABTT Gereja: Hosti Anggur	Rp3.875.000,00
BABTT Gereja: Lilin	Rp1.262.000,00
BABTT Gereja: Alat Ibadah	Rp690.000,00
BABTT Gereja: Cetak Lembar Misa	Rp3.591.000,00
BABTT Gereja:Lain-lain	Rp3.816.500,00
Total BABTT KEPERLUAN GEREJA	Rp13.234.500,00
BABTT DEWAN PASTORAL	
BABTT DPP: 10% Kol. Minggu Biasa	Rp5.431.500,00
BABTT DPP: Stipendium Pastor	Rp18.300.000,00
BATT ADMINISTRASI KANTOR	
BABTT Adm, Kantor ATK	Rp13.853.500,00
BABTT Adm. Kantor: FC & cetak	Rp3.530.000,00
BABTT Adm.Kantor: Lain-lain	Rp2.765.000,00
Total BATT ADMINISTRASI KANTOR	Rp20.148.500,00
BATT-Transportasi	Rp60.000,00
Total BABTT DEWAN PASTORAL	Rp43.940.000,00
BABTT-RUTIN RUMAH TANGGA	
BABTT RUTIN RT; KSJ.PTGS PSTRL	
BABTT Kemandirian Paroki	Rp43.870.000,00
BABTT Kerohanian & Fr.	Rp1.900.000,00
BABTT Gaji Karyawan	p42.650.000,00
BABTT Transparan Karyawan	Rp700.000,00
BABTT Lain-lain	Rp750.000,00
Total BABTT RUTIN; KSJ.PTGS PSTRL	Rp89.870.000,00
BABTT RUTIN: PASTORAN	
BABTT RT: Perlengk. Kebersihan	Rp43.870.000,00
BABTT RT: Listrik	Rp1.900.000,00

BABTT RT: Air	Rp.42.650.000,00
BABTT RT: Transportasi	Rp20.000,00
BABTT RT: Obat P3K	Rp104.500,00
BABTT RT: Perlengkapan	Rp6.329.500,00
BABTT RT: Jamuan Tamu	Rp1.000.000,00
BABTT RT: Instalasi Listrik	Rp1.764.000,00
BABTT RT: Lain-lain	
Total BABTT RUTIN: PASTORAN	Rp15.410.000,00
BABTT RUTIN: DAPUR	
BABTT Rutin Dapur: Beras	Rp2.204.000,00
BABTT Rutin Dapur: Lauk	Rp9.164.000,00
BABTT Rutin Dapur: Sayur	Rp1.383.000,00
BABTT Rutin Dapur: Buah	Rp1.130.000,00
BABTT Rutin Dapur: Bumbu	Rp2.598.500,00
BABTT Rutin Dapur: R, M, S, S	Rp2.722.000,00
BABTT Rutin Dapur: Minuman	Rp5.113.500,00
BABTT Rutin Dapur: Transport	Rp1.677.000,00
BABTT Rutin Dapur: Cucian	Rp399.000,00
BABTT Rutin Dapur: Kebersihan	Rp1.238.000,00
BABTT Rutin Dapur: Minyak Goreng	Rp682.000,00
BABTT Rutin Dapur: Bahan Bakar	Rp100.000,00
BABTT Rutin Dapur: Lain-lain	Rp100.000,00
BABTT Dapur: Acara Bersama	Rp874.000,00
Total BABTT RUTIN RT: DAPUR	Rp29.552.000,00
BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	
BABTT Pemeliharaan Kendaraan	Rp1.138.500,00
Total BABTT RUTIN RT: PEMELIHARAAN	Rp1.138.500,00
BABTT RUTIN: BEBAN	
BABTT Bebas Perl. Gereja	Rp2.567.000,00
BABTT Bebas Perl. Pastoran	Rp391.000,00
Total BABTT RUTIN: BEBAN	Rp2.958.000,00
BIAYA AK.BRS TRKT SMNTRA/BABTS	
BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	
BABTS Kolekte KKI	Rp1.121.000,00
BABTS Aksi Tiga Raja 10%	Rp639.000,00
BABTS Kolekte Jumat Agung	Rp1.630.000,00
BABTS Penerimaan APP	Rp9.427.000,00
BABTS Kolekte Minggu Panggilan	Rp768.000,00
BABTS Kolekte Minggu KOMSOS	Rp830.000,00
BABTS Tahta Suci	Rp740.000,00
BABTS Minggu KS	Rp1.104.000,00
BABTS Kolekte Misi	Rp941.500,00
BABTS Kolekte HPS	Rp909.000,00
BABTS Kristus Raja	Rp806.000,00

BABTS Aksi Natal (30%)	Rp6.804.000,00
Total BABTS KOLEKTE WAJIB & AKSI	Rp25.720.000,00
BABTS PEMBANGUNAN	
BABTS Sum. KUM	Rp1.500.000,00
BABTS Pemb. GESER	Rp29.701.000,00
Total BABTS PEMBANGUNAN	Rp31.201.000,00
BABTS DANA ABADI	
BABTS DA: BPJS Kesehatan	Rp1.800.000,00
Total BABTS DANA ABADI	Rp1.800.000,00
PROGRAM PASTORAL	
BABTS Program I	Rp1.900.000,00
Total PROGRAM PASTORAL	Rp1.900.000,00
Total BIAYA AKTIVA BERSIH	Rp273.409.000,00
BABT LAIN-LAIN	
BABTT LAIN-LAIN: BIAYA CU	
BABTT LAIN-LAIN: BIAYA DENDA CU	
BABTT Pajak CU PA	Rp2.261.580,00
Total BABTT LAIN-LAIN: BIAYA DENDA CU	Rp2.261.580,00
Total BABTT LAIN-LAIN: BIAYA CU	Rp2.261.580,00
Total BABT LAIN-LAIN	Rp2.261.580,00
Net Profit/ (loss)	Rp12.378.644,00

Data Ini penulis peroleh dari Laporan keuangan bulanan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit, pada hari Sabtu, 28 Oktober 2023.

LAMPIRAN II: PERTANYAAN WAWANCARA

1. Bagaimana Anda melihat peran akuntansi dalam pencatatan pemasukan dan pengeluaran kas serta pengelolaan keuangan Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit di Keuskupan Maumere?
2. Apa saja manfaat yang Anda lihat dari penerapan sistem akuntansi dalam Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit?
3. Bagaimana sistem penerimaan dan transaksi pengeluaran kas di Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit dijalankan, dan apakah ada tantangan atau hambatan yang dialami dalam menjalankan sistem penerimaan dan pengeluaran kas paroki dan Bagaimana Anda melihat pentingnya pencatatan transaksi keuangan yang akurat dan terperinci dalam akuntansi paroki terhadap transparansi dan kepercayaan umat dalam pengelolaan keuangan paroki?
4. Bagaimana pendapat Anda mengenai pentingnya catatan penerimaan kas paroki? Dan Apakah catatan ini telah membantu dalam pengelolaan keuangan paroki secara efisien dan transparan? Dan Bagaimana standar akuntansi memainkan peran dalam menyediakan kerangka kerja yang konsisten dalam pengelolaan informasi keuangan di Paroki St. Yosef Pekerja Wairpelit?
5. Dalam pengelolaan kas paroki, bagaimana paroki memastikan bahwa dana kasnya dikelola dengan baik dan risiko penyelewengan diminimalkan? Dan Apa tantangan utama yang Anda identifikasi dalam menjaga konsistensi keuangan paroki? Dan bagaimana paroki mengatasi tantangan tersebut?
6. Apakah Anda melihat adanya potensi untuk meningkatkan efisiensi atau transparansi dalam sistem pencatatan pemasukan dan pengeluaran kas paroki? Bagaimana praktik akuntansi yang transparan dapat membangun kepercayaan umat dan pihak terkait lainnya dalam pengelolaan keuangan paroki menurut pengalaman Anda?
7. Bagaimana integritas menjadi landasan dalam pengelolaan keuangan paroki, dan bagaimana hal ini tercermin dalam laporan keuangan yang disajikan menurut pandangan Anda?

8. Mengapa Anda melihat evaluasi sebagai langkah penting dalam manajemen keuangan paroki? Apa yang biasanya dievaluasi dalam proses tersebut menurut pengalaman Anda?
9. Bagaimana menurut Anda laporan keuangan membantu pengurus paroki dalam membuat keputusan keuangan yang tepat? Apa saja keputusan-keputusan yang telah diambil berdasarkan informasi dari laporan keuangan? Bagaimana Anda melihat pemahaman yang komprehensif terhadap laporan keuangan dapat menjadi landasan bagi pengambilan keputusan keuangan yang bijaksana dalam konteks paroki?
10. Apa langkah-langkah konkret yang diambil oleh pengurus paroki untuk memastikan bahwa laporan keuangan disusun dengan integritas dan akurasi yang tinggi? Dan bagaimana mereka menjamin bahwa laporan keuangan tersebut dapat diandalkan untuk mengambil keputusan yang tepat?